

BAITS



BAITS setzen sich zwischen alle Stühle der eingängigen Rockmusik: mal dominiert ein sonniger Grunge, mal unheimliche Psych-Töne, hin und wieder Motown, Beach Boys Vibes oder straighter Punk - im Zentrum steht immer ein (Pop) Song und eine Geschichte. Bisher gab es in bester DIY-Manier zwei komplett selbst produzierte EPs und eine Single zu hören, und die Band hat sich mit leidenschaftlichen bis exzessiven Konzerten in ganz Europa einen Namen erspielt. Derzeit polieren sie ihre erste Langspielplatte, die 2020 herauskommen wird. Treibende, energiegeladene Drums, eine dynamische raue Stimme, verschrobene, aber solide Bassriffs und superschnelle Gitarrensolos machen diese Fuzzpop/Indiegang zu einer Naturgewalt, die man sich live geben sollte.

ENGLISH:

BAITS are caught between all the stools of catchy rock: sometimes dominated by a sunny version of grunge, sometimes by eerie psych tones, occasionally it's Motown, Beach Boys-ey or more frequently straight punk – at the heart there's always a (pop) song and a story. So far two completely self-produced EPs have been released, and they have made a name for themselves by playing passionate and excessive concerts all over Europe in the last two years. They're currently polishing their first full-length record due to be released in 2020. Heavy energetic drums, a dynamic raspy voice, quirky but solid bass riffs and high-speed guitar solos make this fuzzpop indie gang a must see.

CONTACT: baitsvienna@gmail.com TEL: +43 650 6556 810

BANDCAMP: <https://baits.bandcamp.com>

SOUNDCLOUD: <https://soundcloud.com/baits-2>

INSTA: @baitsmusic